



La Nueva España

EXPERIENCIA

RUNNING

UNA GUIA COMPLETA
PARA GENTE
QUE QUIERE CORRER

Ideas para ponerse a punto,
motivarse y perfeccionarse.



POR SÓLO
0,50 €
+
CUPÓN

SabadellHerrero

B S

Lucía Martiño, nueva embajadora de Gijón

La surfista se une así a Cristina Mitre, Abelardo y Luis Enrique

Gijón, J. J.

La surfista Lucía Martiño fue designada hoy como embajadora de "Gijón Ciudad Europea del Deporte 2016" uniéndose de esta manera a los anteriormente designados la periodista Cristina Mitre y los entrenadores de Sporting y Barcelona Abelardo y Luis Enrique respectivamente.

La entrega del diploma acreditativo tuvo lugar en el Ayuntamiento de Gijón en un acto en el que estuvo presente el concejal de Deportes Jesús Martínez y el presidente de la Federación Asturiana de Surf Manu Cifuentes.

Jesús Martínez aseguró que "Lucía es una deportista mundialmente conocida y que puede contribuir a divulgar la imagen de Gijón por todo el mundo" y señaló que "es muy importante que los mejores deportistas gijoneses se involucren en con las actividades de su ciudad".

El concejal de Deportes también destacó que "Lucía es un referente para los pequeños porque no sólo es una gran deportista sino que sigue con sus estudios universitarios".

Por su parte Lucía Martiño señaló que era "un halago" para ella esta distinción cuya comunicación recibió cuando se estaba entrenando en Australia.



Lucía Martiño y Jesús Martínez. | MARCOS LEÓN

"En todos los sitios siempre digo que soy de Gijón, aquí empecé a practicar este deporte y me encanta poder entrenar aquí" aseguró la joven surfista que

también destacó el "auge que está teniendo este deporte en toda Asturias". Lucía hizo votos para que "Gijón pueda acoger un campeonato importante".

Duatlón

El "Villa de Gijón" reúne a 220 atletas en Poniente

Se disputan las distancias corta, sprint y supersprint

Gijón, J. J.

El club Triatlón Academia Civil-CNSO organiza mañana la novena edición del duatlón "Villa de Gijón" que dará comienzo a las 9,30 de la mañana en un circuito ubicado en las inmediaciones de la playa de Poniente. La participación de 220 atletas de 9 comunidades.

Este duatlón se disputa con tres distancias, la corta con 10 kilómetros de carrera a pie, 40 en bicicleta y 5 de nuevo de carrera a pie y que este año será a la vez el Campeonato de Asturias: sprint con la mitad del anterior en los tres segmentos y,

por último, supersprint con 2,5 kilómetros de carrera, 10 de bici para terminar con otros 2,5 de carrera. Esta última modalidad está especialmente destinada a los que se inician en este deporte según indicó el presidente del club organizador José María Fernández.

En la presentación de la prueba estuvieron presentes el director general de Deportes del Principado, José Ramón Tuero, y el concejal gijonés Jesús Martínez. Tuero destacó que "este duatlón es una de las pocas actividades deportivas que habrá el día de Viernes Santo".

FÚTBOL / TERCERA

El Ceares visita al Pravianio

El Ceares juega a las 17 horas en el campo del Pravianio el partido correspondiente a la jornada 31. Iñaki Eraña mantiene la baja del central Beni que última la recuperación de su lesión. Los gijoneses no pueden seguir tropezando si quieren tener opciones de jugar la Copa Federación pero enfrente tiene a un rival que llega con la moral por los aires tras haber logrado arrancar un empate en el campo del Caudal.

BALONMANO

Villaldea con la absoluta y Río con la junior

El entrenador del Grupo Covadonga Chechu Villaldea volverá a ser el ayudante del seleccionador nacional Manolo Cadenas en el preolímpico que tendrá lugar en Suecia del 31 de marzo al 11 de abril y en el que España se jugará su presencia en Río de Janeiro. Por su parte el lateral de Juanfersa Comunicalia Rubén Río ha vuelto a ser llamado para la selección junior que disputará dos amistosos ante Hungría los días 8 y 9 de abril.